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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
BUSCAN CANDADOS VS CANDIDATOS ADICTOS El diputado local, Alejandro Delgado, insiste en la propuesta para que los candidatos a cargos de elección popular tengan que pasar por una prueba antidoping, a fin de garantizar a la ciudadanía que no son unos adictos, norma que podría ser establecida por el IEEQ. (El Corregidor 7) 
 
SÓLO PIENSAN CONSEJEROS EN NUEVO TRABAJO: BÁEZ No tienen prisa los Consejeros Electorales por aplicar posibles sanciones a los institutos políticos que se les investiga por presuntas faltas, sólo en asegurar su trabajo por otro periodo, dejó claro el dirigente del comité estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero. Indicó que las denuncias que se tienen en contra del PRI deben ser resueltas a la brevedad, ya sea por este instituto o por el que se va a llevar a cabo. (El Corregidor 3) 
 
CONTENDERÍAN 10 PARTIDOS EN 2015 El IEQ está a la espera de que cuatro partidos políticos nacionales entreguen su certificación para poder comenzar a trabajar con ellos de cara a las elecciones de 2015, aseguró el consejero José Vidal Uribe Concha, quien indicó que esto podría ser en noviembre y a partir de entonces se podría empezar a definir el presupuesto al cual podrían acceder en el 2015. (a.m. 4-A) 
 
CRECEN 5 VECES FONDOS DE PARTIDOS EN 10 AÑOS Los recursos que los queretanos destinan para financiar las actividades de los partidos políticos se han multiplicado por 5 en los últimos 10 años, pues pasó de 4 millones 25 mil 907 pesos en el año 2003, a 22 millones en el proceso electoral de 2012. En este año, previo al proceso electoral, se han canalizado 17 millones de pesos a los partidos políticos. De 2001 a 2014, el financiamiento público de los partidos políticos se incrementó casi 35 veces, pues pasó de 456 mil pesos a 17 millones 131 mil pesos en años no electorales, de acuerdo con los reportes contenidos en la página de acceso a la información del IEEQ. El Consejero, José Vidal Uribe Concha, dijo que por lo pronto el IEQ esta a la espera de que cuatro partidos políticos nacionales entreguen su certificación para poder trabajar con ellos de cara a las elecciones del 2015. (a.m. 1-A y 4-A) 
 
COLUMNA “PENSAMIENTO EN MOVIMIENTO” Por Irvin Matamoros  Comenta que la lucha que ha venido teniendo el grupo de personas y ciudadanos para realizar el partido político estatal Convergencia Ciudadana, ha sido dura, pero en pie de lucha con capacidad y argumentos, todo con el fin de salir a la vida pública de nuestra sociedad. Esta situación ha generado incomodidades en las fuerzas del poder donde principalmente a gobierno del estado inquietaba el ruido en el proceso de la formación de este nuevo partido político. Este proceso que llevó varios meses estuvo lleno de pretextos, sacaron todo lo que se les ocurrió para poder evitar que esta opción política pudiera lograr su formación. Así se le entrega al TRIFE la documentación de las asambleas y reglamentación de lo que quiere ser Convergencia Ciudadana y se someta a los ojos del máximo órgano electoral de país, quien define que se debe reponer el procedimiento de registro de Convergencia Ciudadana en Querétaro. Esto no es más que un ‘zape’ al IEQ pues el TRIFE le da la orden de revisar nuevamente sus argumentos del por qué la negativa del registro y le da ciertos puntos a aclarar.  Se puede estar seguro de que el TRIFE se maneja de manera imparcial, justa y honorable, y de esa forma dará el resolutivo que se siente, ya será de manera positiva. (a.m. 9-A)   
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
SPF DEFINIRÁ RECURSOS DEL TRIBUNAL La Secretaría de Planeación y Finanzas (SPF) del estado será la que determine los recursos necesarios para la operación del nuevo Tribunal Electoral en la entidad, informó el presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Braulio Guerra Urbiola. Lo anterior, luego de aprobarse la reforma secundaria de la reforma político-electoral que establece la ley orgánica de este nuevo organismo. (El Economista Querétaro 6) 
 
 
COMIENZAN A TRAMITAR NUEVA CREDENCIAL ELECTORAL DEL INE A partir de esta segunda quincena del mes de julio, el Instituto Nacional Electoral (INE) comenzó a emitir todas las credenciales con la nueva denominación que reemplaza la del IFE, indicó la vocal ejecutiva, Ana Lilia Pérez Mendoza. La funcionaria explicó que todavía no se realiza la entrega de la primera credencial con esta nueva denominación del INE. Sobre los formatos con datos personales ocultos, Ana Lilia Pérez Mendoza explicó que es mínima la solicitud de los ciudadanos para obtener ese tipo de credencial y que no alcanza siquiera un 10 por ciento. (Diario de Querétaro 1-A y Noticias 3-Síguelo) 
 
‘NO VOTAR ES PECADO’: OBISPO FLORENCIO OLVERA OCHOA No votar es pecado, también es pecado votar por una persona incapaz y que no tiene honestidad, es pecado vender, comprar y manipular votos y es pecado votar por proyectos que van contra la familia, sentenció el obispo Emérito Florencio Olvera Ochoa, prelado nacido en Tequisquiapan. (Noticias 2-Síguelo)  
“NOTI-CITAS” Sobre el título “Buscará PES registro en el estado” É.G.LE versa: “El PE$ busca su registro para pe$car más ingresos pe$cando anuncia ministro obtendrá pe$ados pe$os”. (Noticias 11-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
NUEVAS LEYES PARA REGULAR AL CONGRESO DE LA UNIÓN: MAV El diputado federal, Marcos Aguilar Vega, señaló que en el próximo periodo ordinario de sesiones se propondrá un nuevo marco jurídico para regular la labor del Congreso de la Unión, con base en la transparencia, en la rendición de cuentas y un mejor manejo administrativo, durante el Foro “La modernización urgente y posible del Congreso Mexicano Diálogo Socio-Parlamentario: Innovación en Europa y América Latina”. (Noticias 5-Síguelo) 
 
PONDRÁN NUEVAS REGLAS A DIPUTADOS FEDERALES El diputado federal, Marcos Aguilar Vega, señaló que en el próximo periodo ordinario de sesiones se propondrá un nuevo marco jurídico para regular la labor del Congreso de la Unión. Durante el Foro “La modernización urgente y posible del Congreso Mexicano, Diálogo Socio-Parlamentario: Innovación en Europa y América Latina”, el también presidente de la Comisión de Reglamentos y Prácticas Parlamentarias de la Cámara de Diputados, subrayó que el propósito es modernizar al Poder Legislativo con un diferente paradigma de representación popular. (a.m. 5-A)  
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EL SUBSIDIO A ENERGÍA, APOYO AL BOLSILLO: FDS El senador Francisco Domínguez Servién, señaló que permanecerá el subsidio a la energía eléctrica, tras la aprobación de la nueva Ley de Industria Eléctrica y de Energía Geotérmica. Luego de un debate de más de 20 horas en el Senado, Domínguez Servién puntualizó que el PAN no permitirá ningún cambio hasta que no se cuente con otros instrumentos que garantice tarifas justas a los usuarios. (Noticias 1-A y 2-A) 
 
EN 5 AÑOS SERÁ TANGIBLE LOS BENEFICIOS PARA LAS FAMILIAS DE LAS REFORMAS 
ESTRUCTURALES: RAC Anaya Cortés (sic) calificó el balance de las reformas de comunicaciones y energética como positivo, sin embargo, manifestó que “mienten los que dicen que el precio de la luz va a ser inmediato”. El diputado federal de extracción panista, dijo que es cierto que en el transcurso de 5 años será tangible el beneficio en el bolsillo de las familias con precios más bajos de la luz.  De la Reforma de Telecomunicaciones comentó que gran parte del contenido también es del PAN y beneficia directamente a los mexicanos en servicio de televisión con dos cadenas más, y en el caso de la telefonía celular se introduce más competencia con una serie de medidas asimétricas que van a permitir que el costo por minuto hablando por celular baje y mejoren los servicios. (Noticias 2-Síguelo) 
 
PANISMO NACIONAL SE REUNIRÁ AQUÍ Querétaro será el punto de encuentro para que los diputados federales del PAN aborden su agenda legislativa, informó José Báez, presidente estatal de Acción Nacional. Lo anterior al hablar de los proyectos de su partido rumbo a las elecciones.  Argumentó que será en un mes que un grupo de legisladores federales tomarán a la entidad como sede y acotó que en aras de ayudar a sus funcionarios públicos es que también se llevará a cabo en Querétaro un diplomado internacional de líderes políticos humanistas, este último programado para septiembre. (Diario de Querétaro 4-A)  
PANISTAS "EN OBSERVACIÓN"; HABRÍA PURGA Aquel militante que convoque a la división tendrá que ser expulsado "sin miramientos", señaló el diputado Guillermo Vega Guerrero, quien es coordinador de la bancada del PAN en la Legislatura, y consideró que la dirigencia estatal mantiene en observación a varios panistas en los distintos municipios, donde pudieran estar llamando a la división. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
PANCHO Y ANAYA, LOS MEJORES: MADERO Tanto el secretario general nacional del PAN, Ricardo Anaya Cortés, como el senador Francisco Domínguez Servién, son buenos perfiles del partido para contender por la gubernatura de Querétaro en 2015, consideró el presidente nacional albiazul, Gustavo Madero Muñoz. Asimismo el líder nacional del PAN, se mostró en contra de los famosos “moches”, acto en el que se denunció al diputado federal, Marcos Aguilar Vega por una presunta gestión de recursos en la Cámara federal; y dijo: “Que están muy mal, le pedimos al Gobernador Calzada, que llame a declarar a las personas que tienen cualquier tipo de pruebas, para que lo procesen, porque hay un delito grave que tiene que aclararse”. (El Corregidor 1)  
PIDEN UNIDAD A JÓVENES PANISTAS Ante cerca de 4 mil jóvenes, el presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, presidió el Vigésimo Cuarto Encuentro Nacional de Acción Juvenil, donde advirtió una campaña de desprestigio, por lo que les pidió estar unidos para ganar los procesos de 2015. En el acto, Madero Muñoz, reconoció a su secretario, Ricardo Anaya, de quien dijo, es un joven talentoso y el ejemplo de hasta dónde deben llegar los jóvenes al conquistar todos los puestos de primera línea en el PAN y en el país. (El Corregidor 4) 



 
LUNES 21 DE JULIO DE 2014 

 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

CONFÍAN PANISTAS DE SAN JUAN EN PRONÓSTICO DE GUSTAVO MADERO Edgar Inzunza, dirigente del PAN en San Juan del Río, coincide con la dirigencia nacional, al señalar que en el 2015 el blanquiazul recuperará la gubernatura y la presidencia municipal. Destacó que tras la reunión que sostuvo el dirigente nacional Gustavo Madero, con jóvenes queretanos, este sector tiene la fuerza, la garra y la sencillez para recuperar el estado y los municipios. Respecto a su opinión sobre el Segundo Informe de Actividades del edil Fabián Pineda Morales, expresó que existen deficiencias muy notorias en seguridad, servicios públicos e inversiones, donde los ciudadanos son quienes hacen el señalamiento directo. (Plaza de 
Armas 5)  
PAN EXPULSARÁ A QUIEN NO JUEGUE EN EQUIPO: GUILLERMO VEGA El diputado Guillermo Vega Guerrero, afirmó que el PAN se mantendrá unido, solidario y subsidiario en vísperas de los comicios del 2015, pero expulsará a quien no juegue en equipo, a quien se salga de la agenda ciudadana o asuma actitudes de rompimiento. (Noticias 3-Síguelo) 
 
PRI 
 
MAYOR PREPARACIÓN, PERMITE MEJOR EMPLEO: J. RODRÍGUEZ A decir del político Jesús Rodríguez, en el sector joven existe un alto porcentaje de desempleo, hecho que dijo, explica parte de los fenómenos sociales que padece actualmente el país como la violencia, por lo que señaló que no se puede deslindar el tema del empleo del tema de la violencia juvenil. (El Corregidor 8)  
DEJAR LA ESCUELA PARA TRABAJAR ES DECIDIR CONTINUAR EN POBREZA: JESÚS RODRÍGUEZ Así lo apuntó el ex diputado federal Jesús Rodríguez, al señalar que “el tema del empleo es responsabilidad de todos, el sector empresarial, las instituciones educativas, los sindicatos, los propios jóvenes y la sociedad en general deben asumir acciones de respaldo a las políticas públicas, en esto va en juego el futuro de los jóvenes”. (Noticias 5-Síguelo) 
 
CONSIDERAN ALIANZA CON VERDE Tonatiuh Salinas Muñoz, dirigente estatal del PRI, aseguró que la estructura priísta no descarta que en los procesos electorales de 2015 vayan en alianza con el PVEM, debido a la coincidencia en las ideologías partidistas.  Sin embargo, el líder priísta aclaró que la primera alianza que tiene el PRI en el estado es con los ciudadanos. Ejemplificó la alianza entre PRI y PVEM en la reciente candidatura presidencial, y la del 2012, donde resultó ganador el Gobernador del estado, José Calzada, son historias de éxito. (El Universal 
Querétaro 1-A) 
 
FIRMAN RUIZ Y ASTUDILLO ALIANZA CNOP-PVEM Los temas de protección ambiental unieron al sector popular del PRI y al PVEM mediante el convenio de colaboración que firmaron Juan José Ruiz, dirigente de la CNOP, y el secretario general del PVEM, el diputado federal Ricardo Astudillo.  Ante testigos como el dirigente estatal del partido tricolor, Tonatiuh Salinas, y el coordinador de los diputados Braulio Guerra, entre otros, el presidente municipal capitalino Roberto Loyola Vera dijo que se hará una sinergia positiva entre ambos partidos y señaló que esto impulsará la construcción de un Querétaro más justo para toda la ciudadanía. Por su parte, el líder estatal de la CNOP, Juan José Ruiz, señaló que Querétaro está en los primeros lugares gracias al buen gobierno que ha hecho el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, y para reforzar esta afirmación dijo que se realiza este convenio que dará como resultado una excelente agenda de trabajo entre el PVEM y la CNOP. Para finalizar, Astudillo aplaudió el interés del PRI por cuidar el medio ambiente y dijo que se estará construyendo una agenda ambiental 
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mediante el diálogo y mediante consenso. (Diario de Querétaro 1-A y 3-A, Noticias 1-A y 2-A. Sólo Juan José Ruiz y Ricardo Astudillo, con mención del Gobernador José Calzada y Roberto Loyola, en El Universal 
Querétaro 1-A y 3-A. Con mención del dinamismo económico que ha impulsado el Gobernador José Calzada, en El Corregidor 1) 
 
SE UNEN PRI Y VERDE Tomaron este domingo los aliados del PVEM –encabezados por el diputado federal Ricardo Astudillo Suárez- las oficinas del Revolucionario Institucional para firmar su convenio de colaboración ambiental con el sector popular encabezado por Juan José Ruiz. El acuerdo fue avalado con la presencia del dirigente estatal Tonatiuh Salinas, el coordinador de los diputados Braulio Guerra y el presidente municipal Roberto Loyola Vera que destacó la “sinergia positiva”. En su intervención, el presidente del PRI declaró abiertas las puertas a todos los ciudadanos para “hacer futuro” y apostar por la sustentabilidad ambiental. Censuró los cambios de uso de suelo autorizados por administraciones panistas y el veto de la de Domínguez al Programa de Ordenamiento Ecológico local, que Roberto Loyola Vera ya logró aprobar con sus regidores. El diputado federal, Ricardo Astudillo, agradeció que se diera la unión entre partidos para, a través del convenio, realizar la gestión de recursos económicos para proyectos productivos y sustentables. Por su parte, el diputado Braulio Guerra, detalló que las acciones para transformar el planeta deben hacerse desde casa, como lo es el estado de Querétaro, con el convenio que se firmó. En imagen, Fausto Foyo. (Plaza de Armas 1 y 4 y a.m. 5-A) 
 
“FUEGO AMIGO/MALABARISMO POLÍTICO” Pa’l Face: La diputada local Eunice Arias Arias hizo malabares y se tendió sobre el presidium para tomarle una fotografía al presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura del Estado, Braulio Guerra Urbiola, durante su intervención en la firma de colaboración entre el PRI y el PVEM, este domingo en la sede tricolor, en el municipio de Corregidora.  En la imagen los legisladores del PVEM, Yairo Marina y Ricardo Astudillo, además del priísta Tonatiuh Salinas Muñoz, muy ajenos al esfuerzo de su colega que está haciendo méritos políticos para el 2015. (Plaza de Armas 1) 
 
ADVIERTE LOYOLA AL PAN: TRIUNFOS SE LOGRAN CON GOBIERNOS EFICIENTES Roberto Loyola Vera, presidente municipal de Querétaro, juzga que la opinión más importante respecto a las preferencias electorales es la de los ciudadanos, en revire a las declaraciones de Gustavo Madero, líder nacional del PAN; y Ricardo Anaya, secretario general del partido, acerca de que el albiazul está confiado de recuperar la gubernatura, la capital y cargos en el Congreso local. (Plaza de Armas 1 y 4) 
 
LAS ELECCIONES NO SE GANAN CON DECLARACIONES SINO CON TRABAJO: TONA Para Tonatiuh Salinas, dirigente del PRI, las elecciones se ganan con trabajo, no con declaraciones, a propósito de que Gustavo Madero afirmara aquí que su partido recuperará la presidencia de la República y el gobierno de Querétaro. Dijo que en lo que trabaja el tricolor es en generar una cercanía con los ciudadanos del estado de Querétaro. (Plaza de Armas 1 y 4) 
 
FOTO NOTA “EL PRI SERÁ EL VENCEDOR: TONATIUH SALINAS” Asegura el dirigente del PRI en el estado, Tonatiuh Salinas Muñoz, que su partido será el que gane las elecciones luego de que el dirigente nacional del PAN declarara que recuperará la presidencia en el 2018. Aquí con el edil de Querétaro, Roberto Loyola Vera y el diputado federal del Verde Ecologista, Ricardo Astudillo. (Plaza de Armas 5) 
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ALISTA PRI CUADROS PARA ELECCIONES 2015 El proceso para la selección de candidatos se realizará en febrero de 2015 para el PRI, afirmó el dirigente de esta institución, Tonatiuh Salinas, quien indicó que ya iniciaron con la formación de cuadros para los próximos comicios. En apego a lo contemplado dentro de la Ley Electoral, se dará inicio a las campañas hasta abril, por lo que el Revolucionario comenzará la selección de sus representantes en las diferentes candidaturas con hasta dos meses de anticipación. (El Corregidor 2) 
 
DOMINARÁ EL PRI EL 2015, ASEGURA JUAN JOSÉ RUIZ El PRI será el partido que domine durante las elecciones del siguiente año, afirmó el dirigente de la CNOP en Querétaro, Juan José Ruiz, luego de que el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero y el secretario general, Ricardo Anaya, declararan que su partido recuperará puestos como la presidencia de la República en el 2018, así como la gubernatura y la alcaldía en 2015. Señaló que las vísperas no se pueden adelantar y que el partido al que pertenece trabaja de manera estructural para las siguientes contiendas electorales, teniendo así todas las posibilidades de ganar los comicios del 2015. En cuanto el tema, el diputado federal Ricardo Astudillo, refirió que el PAN no puede documentar que va a ganar las elecciones, ya que son la tercera fuerza política a nivel país. En este sentido, se estará explorando trabajar de manera conjunta nuevamente con el PRI en las próximas contiendas electorales. (Plaza de Armas 4) 
 
AFIRMACIÓN DEL PAN ES “ACTO DE FE”: BRAULIO “Es un acto de fe” la declaración del PAN en relación a que recuperarán los cargos de la gubernatura, la presidencia municipal de Querétaro y puestos dentro del Congreso local, consideró el presidente de este último, Braulio Guerra Urbiola. Para el legislador “hoy no es tiempo de los candidatos”, sino de propuestas, ideas y propósitos”. Después de la firma de un convenio entre el PVEM y la CNOP, el PRI, y luego de despedirse de Tonatiuh Salinas, presidente del CDE del PRI, y al alcalde Roberto Loyola, El legislador local concluyó diciendo que será febrero del 2014 (sic) el mes clave de los integrantes de los partidos para la presentación de candidatos. (Plaza de Armas 5) 
 
PVEM  
 
ASTUDILLO BUSCA REDUCIR DESERCIÓN ESCOLAR EN QRO. El diputado federal, Ricardo Astudillo Suarez, presentó Punto de Acuerdo por el que solicita al Consejo Nacional de Población para que en coordinación con la SEP, se diseñen programas y campañas en materia de educación sexual, como una medida para reducir el índice de embarazos de adolescentes, y en consecuencia de deserción escolar en Querétaro y todo el país. (El Corregidor 2) 
 
MC 
 
LOS NARANJAS NO VAN CON PRD O PT Movimiento Ciudadano no hará alianzas con el PRD ni con el PT, pero no descarta hacerlas con otras fuerzas políticas, según el acuerdo alcanzado durante la Segunda Convención Nacional Democrática de Movimiento Ciudadano, informó el dirigente estatal José Luis Aguilera Ortiz. (Diario de Querétaro 3-A y El Universal 
Querétaro 3-A) 
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PODER EJECUTIVO 
 

FOTO NOTA “LA DE ABAJO” “Preparando el 5to. Informe”, así publicó en su cuenta de facebook el Gobernador José Calzada esta imagen con su staff trabajando en domingo. En imagen, Abel Magaña. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
FOTOGRAFÍA Se presenta la imagen del Gobernador José Calzada caminado por las calles del centro histórico, mientras lo video-graban con un teléfono celular. “Hoy comienza la promoción del Quinto Informe de Gobierno, en la cual Calzada decidió economizar dedicando 8 de los 13 días que le permite la ley y videograbando promocionales con un teléfono celular”. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
TECNOLOGÍA MÓVIL, PILAR DEL INFORME El Oficial Mayor, Julio César Pérez, informó que se tendrán ahorros importantes en el Quinto Informe de Actividades del Gobernador José Calzada Rovirosa, debido a que se aprovechará la gran calidad que tienen los equipos móviles para grabar y reproducir videos. Asimismo dijo que el Informe Ciudadano se realizará este domingo en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez al medio día, contará con 5 mil personas al interior del recinto, más cerca de 3 mil personas al exterior. (El Corregidor 3)  
BAUTIZO DE JUAN JOSÉ RUIZ-PALACIOS El matrimonio Ruiz-Palacios bautizó a su hijo con el nombre de Juan José. En el evento se contó con la presencia del Gobernador José Calzada Rovirosa, su esposa Sandra Albarrán de Calzada, el alcalde capitalino Roberto Loyola Vera y su esposa Lucy Huber de Loyola. En imagen, Julio César Pérez, José Pío Décimo Salgado y Ernesto Luque (Diario de Querétaro 1-C) 
 
“TAV AFECTARÁ POCO AL MEDIO AMBIENTE” Sergio Tapia Medina, subsecretario de Medio Ambiente de la SEDESU, informó que la construcción del Tren de Alta Velocidad (TAV) México-Querétaro tendrá un impacto moderado en el medio ambiente, circundante a donde se llevarán a cabo las obras de adecuación y construcciones para este nuevo servicio. (El Universal 
Querétaro 3-B) 
 
PROYECTO TREN RÁPIDO: MÉXICO QUERÉTARO Se presenta reportaje del recuento general del proyecto del tren de pasajeros México-Querétaro. Se habla que la terminal de pasajeros se situará en la zona de Balcones del Acueducto, que comprenderá una zona edificada de estación, zona de circulación, así como una zona de parada. Contará con locales comerciales, despachos de taquilla, zona comercial; asimismo contará con un estacionamiento con capacidad para 243 vehículos, entre otros servicios. Además se da a conocer el informe Análisis Costo-Beneficio del Tren de Alta Velocidad elaborado por Modelística. (Noticias 4-Síguelo) 
 
DESTINA FEDERACIÓN 8 MDP PARA QUERETANAS: SEDESU Lo anterior para arrancar el programa piloto: Mujeres Moviendo México; impulsado por la Secretaría de Economía a través del INADEM en 5 puntos de la República Mexicana. Con el objetivo de impulsar a las mujeres emprendedoras desde distintos ángulos. En el estado se apoyarán entre 2 mil y 3 mil mujeres, dijo el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez. (Plaza de Armas 3)  
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QUERÉTARO, CON POTENCIAL PARA ATRAER INVERSIÓN EN TELECOMUNICACIONES La industria de tecnologías de la información y comunicación en el estado de Querétaro genera ventas anuales por 500 millones de dólares, principalmente con proyectos relacionados con centros de datos y atención de servicio global, Ahora, con la aprobación de las leyes secundarias en materia de telecomunicaciones, el sector apuesta a atraer más inversiones. El Director de Desarrollo Industrial de la SEDESU, Hugo Mandujano Martínez, comentó que al estado le interesa atraer proyectos de este sector porque esa es la tendencia que está siguiendo el mercado con la alta penetración de los dispositivos móviles, además que la Zona Metropolitana de Querétaro tiene la infraestructura para darles soporte. Por otro lado, el titular de la SEDESU, Marcelo López Sánchez, refirió que en la reciente visita que hizo a Estados Unidos junto con el Gobernador José Calzada Rovirosa, directivos de la empresa Tata Consultancy Services afirmaron que hay empresas del sector de telecomunicaciones estadounidense interesadas en venir a México. (El Financiero Bajío 4-B) 
 
SE ESPERAN MÁS DE 25 MIL TURISTAS: SALMÓN En estas vacaciones de verano, la Secretaría de Turismo espera la llegada de 250 mil turistas hospedados en hotel con una derrama económica de mil 300 millones de pesos aproximadamente. El Secretario de Turismo, Mauricio Salmón, reveló que el año pasado se recibió un 10% menos de visitantes y la derrama económica fue de mil 26 millones de pesos. (Noticias 6-A) 
 
CAPACITACIÓN PARA TURISMO, $40 MILLONES Hasta junio del presente año y desde el comienzo de la actual administración, la Secretaría de Turismo del estado ha erogado alrededor de 40 millones de pesos en capacitación laboral a través del Departamento de Capacitación y Competitividad Turística, esto ante la constante rotación que presenta el sector, informó el Secretario Mauricio Salmón Franz. Reconoció la necesidad de contar con más universidades que preparen a jóvenes en el sector turístico. (El Economista Querétaro 4) 
 
EN CUATRO MESES LA NUEVA SEDE DE LA JLCYA: CARBONEY Será en unos 4 meses, cuando la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, la Procuraduría de la Defensa del Trabajo y el Departamento de Inspección, cambien de sede. Así lo confirmó el Secretario del Trabajo, Israel Carboney Morales, quien puntualizó que al día de hoy el avance de las adecuaciones que se realizan al edificio de Avenida Pasteur, lleva un avance del 20% y se invierten aproximadamente 6 millones de pesos. (Noticias 8-A) 
 
PROYECTOS El Secretario del Trabajo, Israel Carboney Morales, dio a conocer que está por lanzarse nuevamente el programa Fábrica de Ideas, el cual va enfocado a tecnologías de la información que ayuden a facilitar las condiciones en el hogar y la oficina; también relanzarían Iniciativa Mujer. (El Corregidor 8) 
 
CRECEN CONSULTAS VÍA REDES SOCIALES EN SEJUVE Es cada vez mayor el impacto que las redes sociales adquieren en la vida de los jóvenes, incluso las utilizan para buscar ayuda. Mariana Ortiz Cabrera, Secretaria de la Juventud, informó que el anonimato de las redes sociales las convierte en una de las herramientas favoritas de ese sector de la población para hablar de temas como depresión, adicciones, sexo, noviazgo, entre otros. (Diario de Querétaro 14-A) 
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LOYOLA VERA DESTACA LOGROS DEL GOBERNADOR A escasos días de que José Calzada Rovirosa rinda su V Informe de Gobierno, Roberto Loyola Vera, alcalde capitalino, destacó varios avances que se han alcanzado a 5 años de esta administración y que tienen la capacidad de convocar a los diferentes actores sociales a construir un estado que es un referente y que sigue siendo motivo de noticias buenas.  Loyola Vera resaltó que el gobierno del estado ha tenido la capacidad de realizar un gran manejo de los recursos, distribuidos en los 18 municipios, con el fin de que estos mejoren la calidad de vida de sus habitantes.  Explicó que hoy en día el estado de Querétaro se encuentra entre los primeros tres lugares en materia de seguridad. Agregó que el Gobernador ha tenido determinación en la conducción de su responsabilidad y al mismo tiempo la capacidad de tener una relación política excelente con los poderes Legislativo y Judicial y con las alcaldías. (El Universal Querétaro 3-A) 
 
INVERSIÓN SUPERIOR A 1 MMDP PARA POLÍTICA SOCIAL: FAUSTO FOYO RETANA La política social del Gobernador José Calzada Rovirosa, que incluye agua, luz y piso firme, acumula ya una inversión superior a los 1 mil millones de pesos, informó el Coordinador General de Soluciones, Fausto Foyo Retana, tras el izamiento de la Bandera Blanca en el municipio de El Marqués, que con una inversión de 23 millones de pesos se convierte en el décimo cuarto municipio en haber logrado la meta. Enfatizó que en diciembre, como anunció el Gobernador, se estará izando la Bandera Blanca de cobertura total en Piso Firme. (Noticias 2-Síguelo) 
 
CRECE ASISTENCIA AL “PASEO DE LAS ARTES” El QCC fue sede, una vez más, de las actividades que se realizan cada tercer domingo de mes, en donde alrededor de mil ciudadanos se congregaron para participar en las actividades realizadas en el “Domingo en el Paseo de las Artes”. (Noticias 8-A) 
 
EMPRESAS DE ISRAEL PARTICIPAN EN LA TECNIFICACIÓN DEL CAMPO Actualmente, seis empresas israelíes participan en el segmento de tecnificación de riego, informó Manuel Valdés Rodríguez, Secretario de Desarrollo Agropecuario. Esto, derivado de la visita a Querétaro de la embajadora de Israel en México, Rodica Radian Gordon, en abril pasado. (El Economista Querétaro 2) 
 
CRECE 14.3% LA PRODUCCIÓN DE UVA La producción de uva en el estado alcanzó las 2 mil 091 toneladas en 2013, lo que representa un incremento del 14.3% con respecto a un año anterior, esto de acuerdo con información preliminar de cultivos perennes de la SEDEA. (El Financiero Bajío 2-B) 
 
“EL DATO DE IMPACTO” $6.5 millones destinaron en conjunto la Federación, la SEDEA del Estado y el municipio de Cadereyta de Montes al desarrollo del campo en esta demarcación. Parte de los recursos se invirtió en certificados de maquinaria, equipos, entre otros. (El Economista Querétaro 3) 
 
DESABASTO MANTIENE AL ALZA LA CARNE DE CERDO El desabasto de carne de cerdo ha provocado que el producto registre un incremento de 10% en su precio en todo el país, aseguró la presidenta de la Asociación Ganadera Local de Porcicultores de Querétaro, Elvia Montes Trejo. La falta de carne fue ocasionada por el virus porcino que atacó a granjas de cerdo en meses pasados, aunque el desabasto también se ha dado a nivel mundial. (El Financiero Bajío 2-B) 
 
 



 
LUNES 21 DE JULIO DE 2014 

 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

CONCLUYE PRIMERA FASE DE “EL ACAYO” La megaobra hidráulica El Acayo, en el municipio de Pinal de Amoles, registra un avance del 60% en sus 6 frentes de trabajo, con lo cual se ha concluido la primera etapa; su segunda fase iniciará en septiembre. Este proyecto permitirá llevar agua a 7 mil habitantes del municipio serrano, con una inversión global de 100 millones de pesos. De acuerdo con el Vocal Ejecutivo de la CEA, Habib Wejebe Moctezuma, el término de esta obra permitirá alcanzar la cobertura total del servicio para la demarcación pinalense. (Plaza de Armas 3) 
 
SE GENERA ESTRATEGIA PARA LA ACTUALIZACIÓN DEL PLAN PLUVIAL: CEA Gobierno del Estado integra una estrategia para la actualización del Plan Maestro Pluvial, que permita corregir riesgos para asentamientos irregulares, así como atender las necesidades de crecimiento de la mancha urbana, afirmó Habib Wejebe Moctezuma, Vocal Ejecutivo de la CEA, quien refirió que de acuerdo con estimaciones de SDUOP, pudiera implicar entre 100 a 200 millones de pesos. Informó que la revisión del sistema de bordos y presas encabezada por el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, y con participación de instituciones y dependencias, permitió establecer una estrategia general y tramos de responsabilidad particular. (Noticias 5-Síguelo) 
 
SE MANTENDRÁ CRECIMIENTO DE MATRÍCULA EN 1.4%: FIH Para el ciclo escolar 2014-2015, se mantendrá un crecimiento en la matrícula de un 1.4%, lo que obligará a mantener el programa de construcción de aulas, afirmó Fernando de la Isla Herrera, Secretario de Educación. De la Universidad de Arkansas, que inicia oficialmente en agosto del 2015, informó que se avanza en el Registro de Validez Oficial, así como en la vinculación con el Programa Bicultural de Alcance Industrial, con West Virginia.  De la Universidad Automotriz, dijo que se trabaja en el desarrollo del esquema de manera interinstitucional, coordinando desde la Secretaría. (Noticias 8-A) 
 
FESTIVAL DE JAZZ La Directora General del IQCA, Laura Corvera Galván, entregó un reconocimiento al Secretario de Desarrollo Agropecuario, Manuel Valdés Rodríguez, por su colaboración en la cuarta edición del Festival Internacional de Jazz de Verano. (El Corregidor 14)  
SE REALIZÓ LA EDICIÓN 12 DEL FESTIVAL JOVEN DRAMATURGIA Laura Corvera Galván, Directora General del IQCA, encabezó la clausura del 12 Festival de la Joven Dramaturgia, en el Foro de Usos Múltiples del Museo de la Ciudad, quien expresó su deseo de que el Festival continúe, para que Querétaro y el Museo de la Ciudad sigan siendo esa plataforma convergente y divergente, en un marco de complicidad con los artistas. (El Corregidor 15 y El Economista Querétaro 7) 
 
INYECTA ESTADO 2 MMDP EN INFRAESTRUCTURA PARA SALUD Entre 2009 y 2014 se han invertido 2 mil millones de pesos en infraestructura de salud, aseveró el titular del sector en el estado, Mario César García Feregrino.  Entre los avances, destaca la cobertura y trasplantes; vacunación y cirugía fetal, además que también la entidad queretana se ubicaba en el lugar 31 en esquemas de vacunación, y hoy se encuentra entre los primeros 15 del país. (Plaza de Armas 3) 
 
CONTINÚAN MEDIDAS PREVENTIVAS POR CÓLERA Alejandro Tenorio Barrientos, director de Fomento y Regulación Sanitaria de la Secretaría de Salud, informó que el estado sigue en alerta y realizando actividades de prevención contra el cólera, a través de buenas prácticas en higiene y cercos sanitarios en los límites con los estados. (El Universal Querétaro 5-A) 
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PODER LEGISLATIVO 
 
AVANZA VIVIENDA EN ZONA SERRANA Una de las grandes necesidades y requerimientos de la población serrana es la referente a vivienda; se ha indicado que tan sólo en Pinal de Amoles se tienen solicitudes de más de mil personas. Al respecto, el legislador Gilberto Pedraza Núñez, informó importantes avances en el tema. (El Universal Querétaro 1-A y 6-A) 
 
RECONOCE LABOR DE ALCALDES DEL DISTRITO I DELVIM BÁRCENAS La diputada federal, Delvim Bárcenas, aseguró que los alcaldes del Distrito I asumen con responsabilidad y vocación de servicio su mandato, ya que dijo, es una constante observar el compromiso, visión y la expectativa de redoblar esfuerzos por parte de los 12 presidentes municipales de la zona serrana y del Semidesierto. De la misma forma comentó que el Semidesierto también ha tenido una transformación importante, donde destacó la participación del Gobernador José Calzada Rovirosa, al señalar que su trabajo ha dado soluciones en rubros como piso firme, agua y luz, además del impulso a la rehabilitación de caminos y carreteras. (El Corregidor 11) 
 
LEGISLADORES BLINDARÁN EL COBRO DE IMPUESTOS Diputados de la LVII Legislatura local aprobaron la reforma a la Ley de Hacienda del Estado de Querétaro, así como al Código Fiscal del Estado de Querétaro de manera unánime, con el objetivo de evitar perder 24% del total del presupuesto por cuestión de amparos. De acuerdo con el presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Braulio Guerra Urbiola, esta ley contiene una nueva estructura normativa que permite una aplicación más práctica y accesible, que busca evitar que empresas o la ciudadanía en general se amparen con el fin de no pagar impuestos. (El Economista Querétaro 6) 
 
PREVÉ LEÓN TERCERA FUERZA EN EL CONGRESO Una tercera fuerza de control llegará a la Legislatura local para hacer contrapeso al PRI y al PAN, consideró el diputado Marco Antonio León Hernández, al señalar que tras la reforma político electoral, es probable que entre 8 y 10 diputaciones, queden en manos de otros partidos, debido a la cláusula que impide la sobre representación. Será entonces un máximo de 17 diputados entre las dos fuerzas políticas y los 8 restantes distribuidos en los demás partidos, explicó al considerar que podrán existir entonces tres núcleos de control dentro del Poder Legislativo. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
NO SE HARÁ PÚBLICO DICTAMEN SOBRE EL NUEVO TITULAR DE DDH: LEGISLATURA DEL ESTADO Aun cuando los integrantes de la Junta de Concertación Política de la LVII Legislatura ya tienen un dictamen sobre quién presidirá la DDH, no podrán hacerlo público hasta que el Juez de Distrito resuelva el amparo promovido por el actual ombudsman queretano, Miguel Nava Alvarado, así lo informó el presidente de la Junta, diputado Guillermo Vega. (Noticias 3-Síguelo) 
 
REGULARÁN COBRO DE GRÚAS Y CORRALONES EN EL ESTADO Gerardo Sánchez, diputado local del PRI, dio a conocer que inició a trabajar en una iniciativa para que exista una tarifa homologada en las grúas y corralones en el estado, debido a los altos costos. Sin embargo dijo no contar con datos precisos de dicha problemática y reconoció que no hay una regulación e implica que este negocio alcance cobros excesivos, lo cual afecta a la economía de los queretanos. (El Corregidor 8)   
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DEBE ATENDERSE EL MOBBING: A. CANO El diputado local del PAN, Alejandro Cano, aseveró que el acoso laboral es una problemática que no se ha atendido.  Dijo que analizará trabajar en una iniciativa para combatir dicha problemática y enviarla a la cámara de diputados federal. (El Corregidor 8) 
 
RECONOCERÍAN MEDALLA NELSON MANDELA El legislador local, Alejandro Cano, mencionó que la medalla Nelson Mandela de la LVII Legislatura del estado podría ser reconocida por la Asociación Nelson Mandela en Sudáfrica. Esto en el marco del Día Internacional de dicho líder sudafricano, defensor de los derechos humanos. Dijo que está por confirmar la visita del Embajador de Sudáfrica al estado, el próximo 10 de diciembre para realizar la entrega de esta presea, y anunció que la convocatoria se abrirá en septiembre. (El Corregidor 5)  
LUIS B. NAVA DICE GARANTIZARÁ QUE LEYES NO VIOLEN DERECHOS HUMANOS El diputado local del PAN, Luis Bernardo Nava, aseveró que necesario que la Ley contra las Adicciones no sea violatoria de los derechos humanos y que garantice combatir dicha problemática Derivado de que el legislador blanquiazul Enrique Correa presentó la iniciativa para prevenir, erradicar y atender las adicciones en el estado, la cual contempla entre otras cosas, internar a los adictos que no estén bajo su propia voluntad, con la medida cautelar y sin su autorización. (El Corregidor 5)  
INICIATIVA PARA BODAS GAY, EN LA CONGELADORA El presidente de la Comisión de la Familia de la LVII Legislatura de Querétaro, Germán Borja, dijo que aún no se turna ni para su conocimiento, la iniciativa que presentó la DDHQ a fin de que se permitan las bodas entre personas del mismo sexo. Sin embargo dejó en claro que actualmente existen amparos de parejas lésbico-gay queretanas en la SCJN, los cuales están en proceso y estudio para su resolución. (El Corregidor 7)  
120 DESAPARECIDOS EN ESTE 2014: ALEJANDRO CANO Así lo dio a conocer el diputado Alejandro Cano, al informar que pugnará porque la Ley para Prevenir, Investigar, Sancionar y Reparar la Desaparición de Personas en el estado –que aprobó recientemente la LVII Legislatura y sanciona con penas de 15 a 45 años este delito-, se pueda replicar a nivel nacional. Afirmó que no se tiene el registro de personas que hayan desaparecido a partir del 6 de junio cuando se publicó la Ley en cuestión, o que alguien haya apelado a ella, por lo que probablemente de esa fecha a la actualidad no se han presentado nuevos casos de personas desparecidas. (Noticias 3-Síguelo) 
 

MUNICIPIOS 
 

MANTIENE MUNICIPIO GRAN DINAMISMO ECONÓMICO En el 2013-2014, se dio un fuerte impulso al desarrollo empresarial en el municipio de Querétaro, afirmó Alejandro Maccise Aguirre, director de Desarrollo Económico, quien señaló que solo en ese periodo se abrieron más de 4 mil 500 empresas y se autorizó la donación de un predio de 16 mil metros cuadrados para la construcción de un Micro Parque Emprendedor, ello en conjunto con la iniciativa privada. (Noticias 6-A) 
 
ABREN EN LA CAPITAL MIL 700 EMPRESAS Lo anterior durante el primer semestre de este año en el municipio de Querétaro, informó el directo de Desarrollo Económico, Alejandro Maccise, quien detalló que gracias a las inversiones que llegan, el municipio se ha visto beneficiado. (Plaza de Armas 9) 
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EN AGOSTO INICIA EL PROYECTO PÍO MONTE El proyecto inmobiliario y comercial Pío Monte iniciará en El Marqués y podría tener una inversión de hasta 900 millones de pesos en la segunda fase, dio a conocer el secretario de Desarrollo Económico de la demarcación, José Belén Robles, quien confirmó que el desarrollo del primer edificio se dará con una inversión de 215 mil pesos, y será de oficinas y comercio. (Noticias 6-A) 
 
CONTINÚA DESFOGUE DE CUERPOS DE AGUA Amadeo Lugo Pérez, titular de la Unidad Municipal de Protección Civil, informó que para esta semana se pronostican bajas posibilidades de lluvias, ya que hoy se prevé un día soleado. Detalló que el fin de semana se tuvieron lluvias moderadas en la zona norte de la capital sin complicaciones.  Aseguró que esta semana continuarán los trabajos de desfogue en algunos cuerpos de agua; se prevé intervenir en el río Querétaro. (El 
Universal Querétaro 4-A) 
 
DISEÑAN EN QUERÉTARO ALERTA DE INUNDACIONES Nabil Mobayed, doctor en Hidráulica e investigador de la UAQ, diseñó un sistema de alerta temprana de inundaciones basado en información cartográfica y en la infraestructura urbana, por el cual recibió el premio Biblos al Mérito 2014, otorgado por la comunidad libanesa en México. (a.m. 5-Reforma) 
 
SOLIDARIDAD, EXIGE LUCY “En el DIF trabajamos día con día para que nuestras niñas y niños tengan un gran futuro”, dijo la presidenta del Sistema Municipal DIF, Lucy Huber de Loyola, a 449 menores que se graduaron de 9 Centros Infantiles Comunitarios donde diariamente son atendidos más de mil 100 niños, refrendando ahí su compromiso para que desde el DIF, los niños queretanos encuentren alternativas de desarrollo integral y social. (Diario de 
Querétaro 5-A y Noticias 3-A. Con mención de Roberto Loyola, en El Universal Querétaro 6-A y El 
Corregidor 3) 
 
PREVÉN 2 MIL MDP DE TURISMO EN LA CAPITAL Ramón Abonce Meza, secretario de Desarrollo Sustentable Municipal, indicó que el municipio de Querétaro estima captar una derrama económica de 2 mil 287 millones de pesos en todo el año con una presencia de 499 mil 734 visitantes durante los tres periodos vacacionales, incluyendo este de verano. (El Universal 
Querétaro 1-A y 6-A) 
 
APLICAN 8 MDP PARA REPARAR REJILLAS La Dirección de Mantenimiento Vial invierte 8 millones de pesos con el propósito de rehabilitar más de 120 metros lineales de rejillas para que éstas no sean dañadas, una vez que circulan los vehículos encima de éstas, informó Eduardo Jiménez del Prado, titular de la dependencia. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
INICIARON LOS FESTEJOS DEL ANIVERSARIO DE LA CIUDAD Con la representación del alcalde Roberto Loyola Vera, el director del Instituto Municipal de Cultura, Antonio Mac Gregor Campuzano, inauguró las actividades culturales y educativas que se realizarán del 20 al 27 del presente para festejar el 483 Aniversario de la Fundación de la Ciudad de Santiago de Querétaro. (Noticias 5-A) 
 
EXIGE AGUILERA SANCIÓN CONTRA ESTACIONAMIENTOS El regidor José Luis Aguilera Rico calificó la administración municipal de sumisa y dependiente de los franeleros; criticó que la SEDESU sólo exhorte a los estacionamientos a regularizarse pero no los sancione. 
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Refirió que “el Secretario de Desarrollo Sustentable está confundido y no conoce el reglamento”. (Diario de 
Querétaro 5-A) 
 
¿ACABA DE NACE SU HIJO? REGÍSTRELO Cuatro por ciento de los menores recién nacidos en Querétaro son reconocidos ante el Registro Civil Municipal a los 2 años de haber nacido, dio a conocer Leonel Montes Rojo, titular de la dependencia, por lo que la autoridad busca evitar que los menores se queden sin ser registrados y ha colocado oficialías para realizar este trámite en diversos nosocomios. (Plaza de Armas 10)  
 
EN EL CIMATARIO SIGUEN SIN AGUA Para los habitantes de la colonia Manantiales del Cimatario, al sur de la capital del estado, sus días siguen siendo tan complicados como desde hace 10 años, cuando la mayoría de ellos comenzaron a establecerse en esta zona.  Hasta hoy en día no cuentan con el suministro de agua potable, situación que complica su forma de vida y aumenta los riesgos sanitarios. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
DESTINAN MÁS DE 8 MILLONES PARA REPARAR EL PASEO CENTRAL El Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, destina 8 millones 500 mil pesos para rehabilitación de la Avenida Paseo Central, luego de realizar un recorrido por el área que quedó afectada por las intensas lluvias, dio a conocer el presidente municipal Fabián Pineda Morales,  Explicó que minutos antes de rendir su Segundo Informe de Gobierno, el Mandatario estatal visitó 10 kilómetros de la arteria vial, donde se percató de su deterioro, asegurando que la atención debe ser inmediata. (Plaza de Armas 11) 
 
QUERÉTARO VA POR 5 “PUEBLOS MÁGICOS” El próximo 27 de septiembre la Secretaría de Turismo a nivel federal establecerá nuevos lineamientos para determinar la manera en la que se elegirá a los municipios que pueden ser Pueblos Mágicos, con lo que Querétaro se podría ver beneficiado, indicó el Titular del ramo en la entidad, Mauricio Salmón Franz. Explicó que actualmente, el municipio de El Marqués y Corregidora, están excluidos de esta posibilidad, por estar dentro de una zona metropolitana, sin embargo esta situación pudiera llegar a modificarse. (El Corregidor 9) 
 
MUNICIPIO INSISTIRÁ EN GESTIÓN DE CÁMARAS  Aunque la CANACINTRA no cuente con las posibilidades para aportar recursos, la administración municipal seguirá tocando las puertas de los industriales en San Juan del Río para que hagan donaciones que sirvan para la adquisición de cámaras de videovigilancia y con ello apuntalar el proyecto de seguridad.  A decir del alcalde Fabián Pineda Morales, también esperan la respuesta por parte de la federación por un proyecto que integraron para bajar dinero que servirá para ampliar el Centro de Control Comunicación y Cómputo (C4) de la Secretaría de Seguridad Pública. (a.m. 8-A) 
 
RECONOCEN QUE HAY PATRULLAS ABANDONADAS La nota fechada en San Juan del Río, apunta que luego de que se diera a conocer en redes sociales que existen 25 patrullas descompuestas y refundidas en un taller mecánico, el secretario de Seguridad Pública Municipal Raúl Rosales Ramírez, reconoció la existencia de dichas unidades, pero negó que sean tantas y precisó que son alrededor de 10, mismas que entran de manera cíclica a compostura, pues es una situación común en la corporación. (Diario de Querétaro 7-República) 
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CADA VEZ MÁS ACCESIBLES TRÁMITES DE ADOPCIÓN DE NIÑOS EN SAN JUAN Registra el Sistema Municipal DIF de San Juan del Río un incremento en las solicitudes de adopción de menores de 5 años, declaró el procurador de la Defensa del Menor y la Familia, Arturo Campista. Las solicitudes en un año pasaron de 2 a 5; y es que los trámites son cada vez más accesibles. Respecto a los menores que han sido canalizados al Sistema Estatal DIF, Arturo Campista detalló que son 5, mismos que fueron retirados de sus hogares por sufrir violencia intrafamiliar. (Plaza de Armas 10)  
INCREMENTAN DENUNCIAR POR FRAUDES DE ESCRITURAS Detecta la CORETT un incremento del 10% en denuncias de supuestas empresas reguladoras de escrituras, informó Manuel Sánchez Gómez, titular del área. Las denuncias se han obtenido de los 18 municipios, por lo que no se puede determinar qué administración registra mayor número, porque son muy variadas las quejas de los ciudadanos.  Destacó que respecto al municipio de San Juan del Río y Pedro Escobedo, en los últimos 3 años han detectado el mayor número de denuncias por ventas irregulares. Asimismo, detalló que se ha logrado regular en un 35% los asentamientos irregulares en el estado de Querétaro, durante el primer semestre del año. (Plaza de Armas 11) 
 
PRIORIZA TEQUIS OBRA PÚBLICA El presidente municipal de Tequisquiapan, Luis Antonio Macías Trejo, informó que su administración destina 6 de cada 10 pesos del presupuesto a inversión pública, lo que se suma a una amplia actividad gestora con los gobiernos Federal y Estatal para lograr el mayor programa de obra pública en la historia del municipio. Macías Trejo presentó ante los tequisquiapenses, el estado que guarda el Municipio en su segundo año al frente de la administración municipal, durante un encuentro se contó con la asistencia del Gobernador José Calzada Rovirosa como testigo de honor, junto a los representantes de los poderes Judicial, magistrado Carlos Septién Olivares, presidente del TSJ; y Legislativo, diputado Braulio Guerra Urbiola, presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura del Estado. Asimismo, Macías Trejo agradeció el apoyo recibido por parte de funcionarios de todos los niveles de Gobierno, e hizo un especial reconocimiento al Gobernador José Calzada y a su esposa Sandra Albarrán, Presidenta del Sistema Estatal DIF, por la solidaridad y reciprocidad que siempre han mostrado con Tequisquiapan. (Plaza de Armas 12 y El 
Corregidor 10. Primer párrafo en El Financiero Bajío 2-B)  
REALIZA DIF FERIA “MI DULCE TEQUIS” El sistema municipal DIF, a través del grupo de Damas Voluntarias, inauguró la segunda feria “Mi Dulce Tequis”, que se llevó a cabo los días 19 y 20 de julio en la explanada del Jardín principal “Miguel Hidalgo” de Tequisquiapan. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
TENDRÁ  COLÓN NUEVO CENTRO DE JUSTICIA En aproximadamente 4 meses, el municipio de Colón contará con un nuevo centro de justicia, informó el alcalde Alejandro Arteaga Cabrera, al puntualizar que al día de hoy el edificio tiene un avance en construcción del 15%. Refirió que este nuevo edificio se construye con una inversión de más de 26 millones de pesos. (Noticias 8-A) 
 
ADVIERTE UAQ PROBLEMAS EN HUIMILPAN Y AMEALCO A los municipios de Amealco y Huimilpan les afectan situaciones de violencia, alcoholismo, falta de empleo, migración, desintegración familiar y la ausencia de historia comunitaria, de acuerdo a investigaciones que ha realizado la UAQ. Esto se dio a conocer en las visitas hechas por el rector, Gilberto Herrera, a los municipios donde se desarrolla el programa de Verano Intensivo. (Diario de Querétaro 13-A) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
 
QUERÉTARO, ARRIBA DE LA MEDIA EN MATERIA DE SALARIOS El índice de la tendencia laboral de la pobreza alcanzó un máximo histórico en el primer trimestre del año, al registrar un incremento anual de 3.46%, de acuerdo con los cálculos más recientes elaborador por el CONEVAL. (Noticias 3-A) 
 
DESEMPLEO LLEGÓ A 6% EN EL ESTADO En junio pasado, la tasa de desempleo en Querétaro fue de 6.01% de la PEA, lo que ubicó al estado en el sexto sitio a nivel nacional con mayor porcentaje, de acuerdo con el INEGI. Los resultados de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo, que realiza el Instituto, indican que la desocupación en la entidad fue ligeramente superior, con 0.04% más al registrado en el mismo mes del 2013 de 5.97%, y con 0.13% más en comparación con la tasa de 5.88% que presentó en mayo previo. Israel Carboney Morales, Secretario del Trabajo, estimó que la tasa de desocupación de 6% representa cerca de 25,000 personas en búsqueda de empleo. (El Economista Querétaro 2. Sin mención de Israel Carboney en El Financiero Bajío 5-B) 
 
CRECE EN MAYO OCUPACIÓN INDUSTRIAL En mayo el número de trabajadores de la industria manufacturera aumentó 0.9% respecto del mes inmediato anterior, al registrar 98,644 ocupados, informó el INEGI. Según la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera, la fabricación de equipo de transporte concentra 36% del total. (El Economista 
Querétaro 4)  
EMPRESAS QUERETANAS LOGRAN SER PROVEEDORAS  El Directorio Empresarial del Sistema de Información Empresarial Mexicano tiene registrados a nivel estatal 511 proveedores que suministran productos, materiales y servicios a dependencias y organismos de gobierno del estado con información actualizada al 17 de junio de 2014. El total de establecimientos que suministran productos, materiales y servicios a las instituciones públicas en Querétaro, representa el 1.1% de los 49 mil 729 establecimientos registrados en el Directorio Empresarial, que no representa el universo de todas las empresas existentes en la entidad, pues de acuerdo con la SEDESU en la entidad hay más de 65 mil organizaciones económicas. (a.m. 2-A) 
 
INVIERTEN 22 MDD EN EL PI AEROTECH Actualmente, en la primera fase de construcción del Parque Industrial Aerotech, ubicado en el municipio de Colón, hasta ahora se han invertido 22 millones de dólares, aplicados en la urbanización del complejo y el desarrollo de naves industriales. Mario Márquez Blanco, director del Parque Industrial Aerotech, dijo que la segunda fase del complejo industrial podría iniciar a finales del año próximo. (Plaza de Armas 9) 
 
SUBRAYA KURI IMPORTANCIA DEL TEMA DE LA SEGURIDAD Se deben evaluar comparativamente los indicadores anuales de Querétaro y trabajar con éstos, afirmó Mauricio Kuri González, presidente de COPARMEX, quien subrayó la importancia del tema de la seguridad, la cual es responsabilidad de todos.  Asimismo, destacó que en el nivel municipal se han tomado acciones importantes para avanzar en la estabilidad, armonía y desarrollo, como el plan de Mil Obras, que atendieron a la parte más desprotegida de la población sin aumentar la deuda. (Noticias 3-A) 
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NECESARIAS LAS POLÍTICAS DE SUSTENTABILIDAD: FECAPEQ Son necesarias políticas de sustentabilidad, que le den viabilidad a la micro y pequeña empresa, afirmó Luis Eduardo Ugalde Tinoco, Presidente de la FECAPEQ, quien subrayó que se debe modificar la tasa de mortalidad, por la cual 80 empresas cierran antes de cumplir 2 años, contra 20 que pueden subsistir, e invertir los términos, pera que sea la mayoría la que opere en el mercado. (Noticias 3-A) 
 
RESES CON CLEMBUTEROL NO ERAN DE AQUÍ: SAGARPA El delegado federal de la SAGARPA en el estado, Gustavo Nieto Chávez, advirtió que la presencia de clembuterol en algunas reses, detectado a través de dos rastros municipales en Querétaro, podría deberse a la compra de animales fuera de la entidad. Luego de que en los rastros de Corregidora y San Juan del Río se detectaron reses con estas sales que afectan el desarrollo del ganado y la salud de quienes consumen la carne contaminada, el delegado anunció que sostendrá una reunión con algunos productores para recalcar la importancia de comprar con proveedores confiables. (El Corregidor 9) 
 
EGRESA SÉPTIMA GENERACIÓN DE SECUNDARIA SIERRA GORDA Con emotivo evento, egresó una generación más de la Secundaria General Sierra Gorda, que hace más de 7 años inició actividades en la región, convirtiéndose en un oferta más de educación media. Se destaca la presencia del alcalde Saúl Trejo Altamirano. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
AVANZA UAQ EN CONSTRUCCIÓN DE CAMPUS HUIMILPAN Derivado de la visita del rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, a los estudiantes que se encuentran en el municipio de Huimilpan realizando su servicio social en diversas comunidades, también sostuvo un encuentro con la presidenta municipal, María García Pérez, esto con la finalidad de avanzar en las bases para concretar un Campus Universitario que imparta carreras afines al desarrollo de las comunidades o un Bachillerato. (El Corregidor 9) 
 
EN QUERÉTARO, 45 MIL MENORES CON TDA Tras asegurar lo anterior, el psicólogo inglés, Mark Goble, refirió que el Trastorno de Déficit de Atención (TDA) es un padecimiento de orden conductual cuyo origen puede ser genético o neurológico. (Noticias 2-A) 
 
FOTO NOTA “ESTANCIAS INFANTILES” Los 45 responsables de las Estancias Infantiles de SEDESOL, cursan licenciaturas en Educación Preescolar y Ciencias de la Educación, reveló el delegado Manuel Pozo Cabrera. (Noticias 1-A) 
 
CUMPLE ANTE EL SAT 95% En Querétaro se prevé un cumplimiento superior a 95% de los contribuyentes que presentan en tiempo y forma sus declaraciones de impuestos, aseguró la Subadministradora del Servicio de Administración Tributaria, en el estado, Carla López Lovera. Se estima que a la fecha hay registrados, en el estado, unos 600 mil contribuyentes bajo la modalidad de personas físicas y 200 mil como personas morales. (El Universal 
Querétaro 1-B) 
 
ESTADO, SIN REPORTES DE “SPAM TELEFÓNICO” Dalia Garrido, delegada de la PROFECO, indicó que a pesar de que en otros estados del país se han presentado denuncias en contra de empresas dedicadas a un “telemarketing pirata” o “spam telefónico”, en Querétaro no se ha recibido ninguna queja sobre este tipo de ventas vía telefónica, las cuales, en algunos 
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casos, abusan de los consumidores “fingiendo” aparentes convenios para la compra venta. (El Universal 
Querétaro 11-A) 
 
ESTIMAN 5% MÁS DE ACCIDENTES EN EL HOGAR El ISSSTE prevé que durante el actual periodo vacacional se incrementen 5% los accidentes domésticos, principalmente en menores de tres hasta los nueve años de edad.  El Instituto destacó la importancia de emitir recomendaciones para crear conciencia entre los padres de familia, ya que al tener a los niños en casa durante las vacaciones deben reforzar las medidas de seguridad para evitar percances. (El Universal 
Querétaro 1-A) 
 
RÉCORD EN PERE Lo lograron, los peregrinos de Querétaro rompieron récord de participación y más de 57 mil hicieron la hazaña de llegar a la Basílica de Guadalupe, luego de días de intensas caminatas, para depositar sus peticiones y entregarle sus agradecimientos  a la Virgen de Guadalupe. El obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz Jiménez, junto al vicario general y episcopal de Guadalupe y rector del Santuario, Monseñor Enrique Glennie, recibieron a las romerías masculina y femenina, así como al contingente de ciclistas, considerándolos prueba viva de fe y agradeciendo su testimonio. (Diario de Querétaro 1-A, El Universal 
Querétaro 1-A, 8-A y 9-A, a.m. 5-A y 1-Reforma y El Corregidor 16. Con mención de que eran más de 100 mil los peregrinos en Noticias 1-A y 4-Peregrinación CXXIV 2014 y Plaza de Armas 1-La Pere 2014) 
 
POSIBLE ENVIADO DEL VATICANO PARA LA EDICIÓN 125 En la edición 125 de la peregrinación masculina al Tepeyac, el próximo año, podría estar presente el representante del Vaticano en México celebrando esta fecha especial para los católicos en Querétaro, reveló el Obispo Faustino Armendáriz Jiménez. Luego de que este año cerca de 52 mil romeros arribaran a la Basílica de Guadalupe, confirmando que la peregrinación que nace en Querétaro es la mayor y mejor organizada del país. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
MÁS DE 114 MIL PERSONAS LLEGAN A LA PLAZA MARIANA Desde la madrugada de este domingo más de 57 mil peregrinos y sus familiares arribaron a la Basílica de Guadalupe, informó la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Civil de la Delegación Gustavo A. Madero en el DF, dependencia que puntualizó, más de 114 mil personas estuvieron este domingo en la Plaza Mariana. (Diario de Querétaro 9-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

COLUMNA “MEDIO SIGLO” Por Morales Obregón  Señala que con el informe de Gobierno de este domingo comienza formalmente para José Calzada el cierre de su sexenio y llega el fin de lo que él llamó "año de la consolidación" para pasar al año de la evaluación, porque será en este periodo, del lunes próximo al día de la elección de gobernador en 2015, cuando esté en juego el voto por la continuidad. A 5 años de gobierno los resultados de Calzada se aprecian tan positivos que el estado de Querétaro ya se distingue en todo el país por su economía dinámica, desarrollo industrial de alto valor agregado y también altos niveles de seguridad. Su partido político, el PRI, lo sabe bien y ha convertido en su principal bandera el nombre y la obra de Calzada. El voto de la continuidad. De los 13 días que tiene a partir de hoy para la promoción de sus acciones de gobierno, Calzada sólo usará 8 de forma efectiva. Desde hoy puede observarse en Internet el video promocional que su staff de comunicación grabó 
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de forma austera usando sólo la cámara de un teléfono iphon. En radio también hoy comenzará a escucharse el spot, pero en Internet es dónde más contenidos relacionados al Quinto Informe habrá, pues diariamente se liberará una cápsula informativa. Morales Obregón cuestiona a ver quién pone el dedo en la llaga para intentar resolver el gran problema que representa la cobertura en educación media superior en Querétaro, que es del 30%. Por ejemplo, la UAQ sólo aceptará para el siguiente ciclo escolar a 5 mil 300 de 16 mil aspirantes. Lo peor, es que esto representa un jugoso negocio para escuelas "patito" que reciben a los rechazados sin ofrecer, en su mayoría, una educación de calidad.  Miles de millones de pesos se invierten en campañas electorales y en nóminas de funcionarios y se olvidan de destinar más recursos para la educación de nuestros jóvenes. En el Colegio de Bachilleres de Querétaro deberían preocuparse por la calidad educativa en las áreas urbanas. Ya van varios años que los mejores niveles y logros educativos se dan en los planteles rurales, y qué bueno, pero algo está fallando en el resto de los planteles donde impera la grilla barata y los intereses personales sobre los académicos.  Baste decir que hay planteles donde los directivos se interesan más por asignar a sus cuates las cooperativas escolares que por la capacitación académica. Morales Obregón señala que mucho tienen que agradecer a José Calzada Rovirosa los presidentes municipales de Tequisquiapan y San Juan del Río, pues ha salido al rescate aportando magnas obras y acciones para ambas demarcaciones, situación que quedó de manifiesto en los informes que efectuaron el viernes y en los que en varias ocasiones el Mandatario estatal fue mencionado y ovacionado.  Aunque en el caso de San Juan del Río fue más notorio, pues incluso durante el acto protocolario el edil se anunció una nueva inversión cercana a los nueve millones de pesos para la rehabilitación de vialidades en la zona oriente, y en especial para la avenida Paseo Central, la cual requiere tratamiento urgente.  No obstante haberse llevado la tarde en San Juan del Río, luego de recibir cinco de los aproximadamente 10 espacios de aplausos que hubo durante el informe del alcalde sanjuanense, el Gobernador en entrevista apuntó que son esfuerzos compartidos, humildad que deberían emular, algunos alcaldes y funcionarios, quienes han perdido rumbo y piso. Morales Obregón comenta que todo listo para que los diputados rindan mañana en el Teatro de la República su informe de actividades legislativas. El presidente de la Mesa Directiva, Braulio Guerra, tiene todas las cartas para presumir productividad y consensos, pues aunque han faltado debates intensos en la tribuna, también acabaron aquellas sesiones largas, superfluas y carentes de sentido en los posicionamientos, casi llegando al zafarrancho. Hoy es un Congreso fuerte. Morales Obregón señala que a varios del PAN, pero sobre todo del mismo PRI, puso nerviosos la alianza firmada ayer por Juan José Ruiz y el verde ecologista Ricardo Astudillo para trabajar juntos (y no revueltos) en temas de protección ambiental. El convenio tuvo como testigos nada más que a Roberto Loyola, Braulio Guerra y a Tonatiuh Salinas, juntitos todos al lado del nuevo dúo dinámico del PRI: Ruiz y Astudillo. Para empezar, como que se van despejando dudas sobre quién será el candidato que buscará quitarle al PAN la Presidencia Municipal de Corregidora. La circunstancia, tan importante en política, pone a Astudillo sin competidores. Para que ni se apunten, pues perderán tiempo y dinero. Además, también queda claro el creciente liderazgo de Ruiz y que la CNOP se ha puesto de nuevo al centro de las concertaciones entre los diversos grupos priístas de Querétaro. Dicen que esta es una alianza ambiental, pero la finalidad del proyecto es más de índole social con la premisa, revelan, de que Querétaro continúe por la ruta de seguridad de inversión, de auge económico y sobre todo de desarrollo social y humano para las familias queretanas. Astudillo ha comenzado a unir desde el Verde y no a dividir desde el PRI como los otros aspirantes. Por otra parte, los de Movimiento Ciudadano están a la orden para hacer alianzas, eso sí, no con los de izquierda, léase PT o PRD, pero sí con "otros partidos" que le abonen a ellos, como PRI y como el PAN. Pues ese fue el muy conveniente acuerdo tomado en su convención nacional. Lo bueno es que hablaban en contra de las alianzas "incongruentes".  Pero con los maestros también hace aire: todo indica que el PRI repetirá con el Partido Nueva Alianza (Panal) y nos dicen que las negociaciones prácticamente están cerradas. La tripleta PRI-PVEM-PANAL parece garantizada para el próximo año. Ahora que las alianzas externas parecen más que claras en el PRI, faltará negociar las internas, pues es claro que no todo es unidad. 
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Si bien tienen un peso específico y muy importante José Calzada, Enrique Burgos y Mariano Palacios, también hay gran cantidad de "adoloridos" que se andan organizando para desorganizar lo poco que esté organizado. Los "chuchistas" dicen que la reestructuración partidista "por unidad" no se hizo como se debe. Finalmente, se menciona que Sorprendió a propios y extraños la ausencia de la plana mayor panista al evento que encabezó su presidente nacional, Gustavo Madero, si acaso algunos diputados, quienes por cierto ni siquiera se acercaron para la foto. Miles de jóvenes se dieron cita en el Querétaro Centro de Congresos para celebrar el Congreso Nacional de Acción Juvenil desde temprana hora, donde armaron "una fiesta", pero por su congreso, pues cuando llegó su líder, ni siquiera se dieron cuenta y pasó sin pena ni gloria por entre la multitud. Ya como para despistar retó a unos chavos a echar un juego de "futbolito" y para acabarla ¡le metieron gol!  Al hablar Madero recibió una serie de abucheos; pero en su discurso se impuso, destacando el papel que ha jugado el queretano Ricardo Anaya Cortés, actual secretario general del PAN y a quien previamente había destapado para la candidatura al gobierno del estado en 2015, al igual que a Pancho Domínguez.  Gran ausencia sobre todo de los diputados federales, como Marcos Aguilar, quien por cierto le coordinó aquí su campaña y perdió ante Ernesto Cordero, al que le fueron fieles los "panchistas".  Faltan solo unos meses para que se definan candidatos y aunque los azules presumen unidad, la realidad es que el evento de los jóvenes, que había calificado el coordinador de la bancada del PAN en la legislatura, Guillermo Vega, como el arranque de acciones rumbo al 2015, estuvo completamente desangelado e ignorado por los militantes "mayores". (Diario de Querétaro 1-A) 
 
COLUMNA “LA PLUMA DE CONÍN” Los llamados informes de las 18 presidencias municipales terminaron y como el año anterior casi en todos se vio más de lo mismo, salvo sus honrosas excepciones en donde algunos alcaldes mostraron el trabajo que han hecho para los ciudadanos en este su segundo año de gestión. Uno de los informes que llamó la atención fue del joven presidente municipal de Tequisquiapan, Toño Macías, donde se vieron muchas señales que en política cuenta mucho y se vieron a todos.  Estuvo arropado por la clase política de todo el estado, desde el Gobernador Pepe Calzada y su esposa Sandra, el comandante de la 17 Zona Militar, Ángel Prior, quien dijo que la entidad se encuentra en paz y libre de grupos criminales. Junto con el alcalde de este municipio, estuvo también el dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas, el presidente municipal de Querétaro y coordinador de los alcaldes priistas, Roberto Loyola Vera, en la primera fila junto con su dirigente estatal y casi todo el gabinete estatal. El informe de TX mostró que al joven alcalde se le vislumbra un futuro halagador porque le ha cumplido a sus paisanos y lo ven como un presidente que vino a meter orden, hay que recordar cómo le dejaron el municipio en las finanzas y la deuda que hizo Raúl Orihuela el panista y el perredista Noé Zárraga. Los que salieron enojados de este informe y diciendo palabras altisonantes porque no se les atendió como se le merecían fueron los diputados Martín Vega, que confesó sí quiere regresar a gobernar el municipio de Ezequiel Montes y Juan Guevara, que le dijo a su homologo “vámonos güey ya no hay lugar”, bueno cuando uno llega tarde a un evento donde estarán las máximas autoridades seguramente no habrá muchos lugares. Lo cierto es que en el marco de este informe empezó a sonar un fuerte rumor de que en el PRI ya hay gallo y estuvo presente en este evento, ya que hay acuerdo y no habrá divisionismo, parece que encontraron la solución para que el PRI refrende el triunfo en el 2015. Ayer en la firma del convenio entre la CNOP y el Verde Ecologista (mejor señal, imposible para saber lo que va a pasar en ese municipio) un infausto personaje trató de salir en la foto a como diera lugar de Roberto Loyola. Se trataba de Héctor González, alias El Platanito, de perversos antecedentes y quien opera en contra de muchos de sus correligionarios, entre ellos del mismo alcalde capitalino. Pues ayer se olvidó de sus filias y fobias y se acordó de la unidad…”Un verdadero cínico y sin vergüenza de la política”. (El Corregidor 4) 
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COLUMNA “BAJO RESERVA” Continuando con la revisión de las principales acciones en materia de gobierno rumbo al quinto informe de gobierno de la administración de José Calzada, en materia turística se destaca el avance que se tiene en la construcción de cuartos de hotel y su correspondiente ocupación.  Para el encargado de la cartera en el estado, Mauricio Salmón Franz, una de las claves para fortalecer la llegada de turistas nacionales y extranjeros, es el atractivo que dejan las diferentes rutas que se ofrecen en la capital y el interior del estado, sin olvidar que la entidad sigue siendo punto de referencia para los organizadores de eventos para grupos y convenciones sobre todo provenientes de la zona metropolitana de la Ciudad de México. Una de las reuniones que llamará poderosamente la atención de los reflectores mediáticos para este año es la cumbre de negocios que en Querétaro ha tomado una relevancia importante dicen los empresarios, para dotarlos de información importante sobre las principales tendencias de inversión a nivel global, Uno de los actores más destacados en la realización de este evento es Óscar Peralta, quien ha defendido la sede queretana para que vuelva a ser una realidad en los últimos meses del año.  Ya se habla de la confirmación de cinco secretarios de Estado y de los hombres de negocios más influyentes del orbe, esperando todavía la posible confirmación de la secretaria de Estado de la Unión Americana, la señora Hillary Clinton. Las jóvenes promesas de la política queretana se reunieron el día de ayer en la sede estatal del tricolor para una firma de convenio en materia de ecología. En un hecho inédito, Tonatiuh Salinas, dirigente del PRI, signó junto con el diputado federal del PVEM, Ricardo Astudillo, un acuerdo que llevará una serie de acciones en materia de medio ambiente.  Y es que no es que el evento no haya tenido la trascendencia por el estricto contenido que puede llevar el convenio, sino que la presencia de actores políticos como Roberto Loyola y Braulio Guerra, generó que el acto se llenara de mensajes y señales. De alguna u otra forma, en los corrillos políticos afirman una y otra vez que todos los aquí involucrados —que se vieron las caras en territorio priísta— son piezas clave para el 2015. Más cercano que en otras épocas, la figura del obispo en la diócesis ha venido a darle un vuelco total según coinciden diferentes voces de la feligresía. Hablan de que a monseñor Faustino Armendáriz se le notaba contento y receptivo a las diferentes charlas que mantuvo tanto con los sacerdotes como con los propios grupos de peregrinos.  En los círculos políticos ha tenido una activa agenda a favor de su iglesia y esa dinámica, nos cuentan, ha logrado permear en todo su equipo de colaboradores para mantener fortalecida la presencia de la iglesia católica y estrechar los lazos con los diferentes sectores de la sociedad queretana. (El 
Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “TEMPLO MAYOR” Por F. Bartolomé  Comenta que el queretano José Calzada está haciendo algo que pocas veces se ve en la clase política: ahorrar. Detalla que el spot con el que promociona su quinto informe de Gobierno, según dicen sus allegados, salió baratísimo porque se grabó… ¡con un iPhone! Y la postproducción, supuestamente, se hizo en una computadora de su oficina de prensa. Comenta que ahora nomás falta ver si todo ese ahorro se utiliza en algo que valga la pena o si, como suele suceder, se termina usando en comprar espacios en televisión para transmitir el dichoso video. (a.m. 7-Reforma)  
EDITORIAL “CERTIFICACIÓN” La política social del Gobernador José Calzada Rovirosa, que con una inversión de mil millones de pesos, busca la cobertura total en agua, luz y piso firme, constituye una propuesta sólida en la atención de las necesidades básicas de la población, fundamentalmente, del sector que se caracteriza por una marginación al y muy alta. Los apoyos que se están dando, sumados a los programas de salud, así como de infraestructura básica y estratégica, buscan impulsar el desarrollo equilibrado. Certificar la política social por CONEVAL, es un primer paso a su institucionalización. Ello significa que a propuesta local podrá reproducirse para elevar 
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el piso social nacional de la población que se mueve en los niveles de menores ingresos. La política social del modelo queretano privilegia el desarrollo interno, buscando dar a todos los sectores los elementos necesarios para incrementar su dinamismo, estableciendo compromisos con el inversionista, en materia de responsabilidad social. (Noticias 11-A)  
EDITORIAL  “PRODUCCIÓN” Contra lo que indican las cifras a nivel nacional, Querétaro ha mantenido un alto nivel de dinamismo, lo que se refleja en la generación de empleos. Ello no puede ser de otro modo, si se considera que la tendencia en la apertura de negocios sigue manejando cifras relevantes. El municipio de Querétaro, en el ciclo 2013-2014, registró la apertura de 4 mil 500 empresas, lo que habla del crecimiento que se registra en el área y del espíritu emprendedor de su gente, pues 4 mil 500 negocios hablan de que hay una visión productiva. En proyectos comprometidos se registran 73, que representan una inversión superior a los 12 mil 500 millones de pesos, y por lo menos generación de 9 mil empleos. En Querétaro se ha sabido amortiguar los golpes que se derivan de proceso de contracción. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “ASTERISCOS” Investigadores del INAH en la Sierra Gorda de Hidalgo, encontraron un faro mortuorio que podría tener más de 2 mil años. El delegado del INAH de la vecina entidad, Rodolfo Palma, dijo que es el segundo descubrimiento en la región pues hace unos meses fue localizada ‘Pepita’; la momia de la Sierra Gorda en Querétaro, el hallazgo reforzará las investigaciones de Margarita Velazco sobre la cultura serrana que perduró del año 320 AC al 1400 DC. Los legisladores integrantes de la Junta de Concertación Política del Congreso Local ya repitieron el proceso para designar al titular de la DDH y, se supone, ya decidieron si Miguel Nava continúa o es sustituido por José Luis (sic) Pérez Guzmán como Ombudsman queretano. Sin embargo, la decisión no se hará pública hasta que se agote el recurso legal que interpuso Nava Guerrero en contra de la repetición de este proceso. Así que el asunto va para largo. El presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas en el Congreso Local, Rosendo Anaya Aguilar, anunció la presentación de un paquete de leyes para proteger los bienes intangibles de las comunidades indígenas de la entidad.  De esta manera tratará de aportar su granito de arena para evitar la desaparición de las lenguas, prácticas religiosas, tradiciones orales y artísticas de los descendientes de los primeros pobladores de la esta zona. Por otra parte, los del PAN tienen gusto por Querétaro. Apenas concluyó el fin de semana pasado la reunión de integrantes de Acción Juvenil y ya tienen en puerta otro encuentro de carácter nacional en la capital del estado. Se trata de la plenaria anual de diputados, a efectuarse a finales de agosto. Calculan que llegarán 114 legisladores de todo el país, quienes analizarán y definirán su agenda parlamentaria. Vendrá, de nueva cuenta, Gustavo Madero Muñoz, su líder nacional. Con la firma del convenio de colaboración entre el PVEM y la CNOP, quedó claro que las coincidencias, incluyendo las ideológicas, entre ambos partidos políticos, hace natural que profundicen éstas con un acuerdo electoral. Podrían ir juntos en los comicios de 2015 e indudablemente uno de los protagonistas de éstos será el presidente del verde, Ricardo Astudillo Suárez.  Por otra parte, este sábado, en el Querétaro Centro de Congresos, el presidente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz felicitó al queretano y secretario general del blanquiazul, Ricardo Anaya Cortés, de quien dijo: “es un joven talentoso y el ejemplo de hasta dónde deben llegar los jóvenes al conquistar todos los puestos de primera línea del PAN y en el país”. Más de alguno interpretó el comentario del norteño líder blanquiazul, como un espaldarazo a Ricardo para que vaya por otra candidatura. En otro tema, nadie sabe a ciencia cierta quién o quiénes nombraron como dirigentes en Querétaro del PES a Abraham Velázquez, Gustavo Buenrostro, Antonio Zumaya y Pedro Pérez Sosa. La dirigencia nacional ni los avala, ni los rechaza. El dato que resalta es que una persona de nombre Ricardo Badillo, envió misivas a varios medios locales 
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advirtiendo que los referidos no han recibido nombramiento alguno. Dice ser el coordinador de comunicación social del partido. (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “LOGOTOMÍAS” Por Felipe Muñoz G.  Comenta que fue seguramente en el año de 1966, durante la rectoría de Hugo Gutiérrez Vega, se inició en Querétaro la tradición de los festivales de jazz. Los pocos asistentes a los recítales de aquella época afortunadamente se han multiplicado de manera notable.  Enhorabuena al Instituto Queretano de la Cultura y a todos los artistas que han deleitado en este festival que al día de hoy llega a la mitad del camino, por lo que se anima y se invita para aprovechar y disfrutar de los artistas ahí presente. (a.m. 9-A) 
 
COLUMNA “TRAS LA VERDAD” Por Héctor Parra  Habla sobre el libro ‘La neurosis del poder’ escrito por Piero Rocchini, quien comenta sus experiencias clínicas con diputados del parlamento italiano, y refiere que cualquier parecido con los legisladores mexicanos es pura coincidencia. En este sentido detalla que lo anterior lo trae a colación debido a los debates entre algunos senadores por aquello de las reformas en materia energética. Más de alguno de los senadores dan cuenta de sus resentimientos, complejos, nula experiencia y falta de formación intelectual. Menciona que resultó risible la pregunta que formuló Francisco Domínguez Servién a Manuel Bartlet, sobre un asunto que data del año de 1988, cuando se le “cayó” y calló el sistema de información de resultados preliminares, siendo entonces secretario de Gobernación y presidente de la Comisión Federal Electoral. ¿Para qué esa pregunta que nada tenía que ver con el tema? Apunta que Bartlet, viejo lobo, le reviró a Pancho, diciéndole que él estaba muy “chavito” entonces, pero le aclaró “su partido fue el que legitimó el triunfo de Salinas, pregúntele a Diego Fernández de Cevallos”. Y Domínguez solo atinó a decirle que la pregunta iba relacionada con el “corte de luz”. Aquél se lo comió vivo. (El Corregidor 4) 
 
“EL TROLL Y LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN” Por Carlos de los Cobos Sepúlveda  Señala que la palabra troll o trol en la jerga del internet se refiere a personas que ocultan su identidad y que atacan sistemáticamente a las instituciones, funcionarios o personas, lo realizan con información falsa con el fin de provocar discusiones, contradicciones, discursos de odio, así como difamaciones y calumnias por consigna política o social.  En Querétaro existen algunos trolles de todo tipo, y son perfectamente identificados en persona y en la red; varios de ellos con quiénes he conversado, cínicamente, aceptan que obedecen a dinero e intereses políticos, como aquel que remite a un personaje de la literatura universal, ridiculizando una excelsa obra, por la manera en que se expresa.  Un troll local no sólo es cobarde y mentiroso, amén de bajar el nivel de la discusión política que se requiere para consolidar una democracia, pues de poco sirve aventar la piedra y esconder la mano. Finalmente, debemos recordar los grandes casos de los Tribunales Constitucionales del mundo en los que si bien se considera a la libertad de expresión como una libertad preferida, existe un límite: la dignidad de la persona. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Comenta que los priístas y verdeecologistas reunidos este domingo en la sede tricolor de Corregidora advirtieron que el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, llegó acompañado de Héctor González “El Platanito”, y más tarde invitó a su camioneta al diputado federal Ricardo Astudillo, en el marco de los cabildeos para unir todas las fuerzas tumbo al 2015. (Plaza de Armas 1) 
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COLUMNA “PLAZA DE ARMAS” Por Sergio Arturo Venegas Ramírez  Señala que este domingo, los aliados del PVEM, encabezados por el diputado federal Ricardo Astudillo Suárez, arribaron a las oficinas del PRI para firmar su “coalición 2015, digo… su convenio de colaboración ambiental”, con el sector popular encabezado por Juan José Ruiz. Muchas especulaciones levantará el acuerdo avalado ayer con la presencia del dirigente estatal Tonatiuh Salinas Muñoz, el coordinador de los diputados Braulio Guerra Urbiola y, sobre todo, el presidente municipal Roberto Loyola. El líder de la bancada priísta habló del enorme crecimiento de los municipios de El Marqués, Colón y Corregidora, en donde el parque vehicular se ha triplicado y dio un dato impactante: “llega una persona cada 12 minutos a nuestro estado”. Por eso exaltó el acuerdo de trabajo ecologista con el diputado verde Ricardo Astudillo Suárez, “Somos aliados y amigos”, remató. “’Yo también vine al destape del diputado’ le dijo un maloso a Tonatiuh a la salida, a lo que éste respondió con la ortodoxia que le caracteriza: No es algebra electoral, se trata de sumar, compañero”. Además, ahí en la sede tricolor coincidieron algunos de los contrincantes y detractores de Ricardo Astudillo, y la posible alianza para recuperar la presidencia municipal de Corregidora y hasta se tomaron fotos con él y Roberto Loyola, el fuerte. Por otra parte, el columnista apunta que en el Informe de San Juan del Río todas las miradas del publico iban, de José Calzada y el alcalde Fabián Pineda, hacia el diputado Gerardo Sánchez, eterno aspirante a la presidencia municipal y la emergente Tania Ruiz Castro, coordinadora regional de Soluciones, que ya fue primera dama sanjuanense. En tanto, en El Marqués comienzan a calentarse las cosas, luego del Segundo Informe municipal de Enrique Vega Carriles, hay muchos aspirantes a sucederlo, pero los más viables son: Jorge Lomelí y Lupe García, del PAN y Joaquín Cárdenas y Mario Calzada, del PRI. Sin embargo, la lista del tricolor es larga, porque también la buscan José Gutiérrez Lara, Juan Ramírez “El Bananas” y Juan Martínez, “El Pelos”, de la CEA. Finalmente, refiere que el líder nacional del PAN, Gustavo Madero, dio un claro espaldarazo a su secretario general Ricardo Anaya al celebrar aquí, en la “vitrinota” del QCC, el XXIV Encuentro Nacional de Acción Juvenil, con la participación de más de 3 mil 500 panistas de todo el país. (Plaza de Armas 2)  
COLUMNA “AL TIEMPO” Por Ana María Arias  Comenta acerca de la diferencia entre un buen filántropo y un filántropo bueno, haciendo referencia que un buen filántropo es el que ayuda con dinero ajeno. Al respecto, trae a colación el hecho recién presentado en Michoacán sobre el albergue de “mamá Rosa”, quien al igual que muchos que hacen se hacen pasar por benefactores en este país, reciben dinero destinado a la asistencia pública, o recursos provenientes de fundaciones que a la vez derivan de su vertiente filantrópica que regularmente conduce dinero que pudieron ser carga fiscal.  Tras referir lo anterior, apunta que mal harían las autoridades queretanas de confiarse en que en este estado no hay nada similar. Ayudar a los pobres es un buen negocio y en él también hay muchos salvavidas patito, que se desinflan en el primer chapuzón. Para supervisar el buen manejo de los recursos públicos derivados a la asistencia en Querétaro existe la Junta de Asistencia Privada que a la fecha registra, de acuerdo con su página de internet, 17 centros de apoyo. Al ver el directorio de los registrados queda la duda si acaso por cumplir las reglas para recibir donativos y recursos destinados para este fin como los derivados de sorteos; están obligados a cobrar bajas tarifas por sus servicios. Muchos no cobran, pero la mayoría vaya que son buen negocio, tanto que hay chicos que de grandes quieren ser filántropos. (Plaza de 
Armas 8) 
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 “TRES DE AGOSTO, CELEBRACIÓN ANTORCHISTA EN QUERÉTARO” Por Jerónimo Gurrola Grave  Menciona que 40 años hace que un puñado de 30 jóvenes estudiantes y profesionistas, inteligentes, entusiastas, valientes y visionarios, se dieron a la grandiosa tarea de crear en Tecomatlán, Puebla, región de la Baja Mixteca, a la asociación Antorcha Campesina como instrumento de lucha para proteger a humildes campesinos del cacicazgo del que eran víctimas. Tras presentar una breve semblanza de esta organización Gurrola habla de: lo ocurrido “…aquí en Querétaro durante todo el gobierno de los panistas yunquistas, Francisco Garrido Patrón y Alfredo Botello Montes y en general, represión de caciques y poderosos funcionarios públicos enemigos del progreso”.  Así, los antorchistas de los 18 municipios queretanos se aprestan a celebrar 40 años de trabajo y lucha por la felicidad de los pobres del estado, el próximo 3 de agosto en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
CARTÓN “LA SOLICITUD…” Carbajal dibuja en el fondo la palabra “Moches” y en primer plano a Gustavo Madero sosteniendo un cartel “¡Que se investiguen los Moches!”, al tiempo que una voz exacerbada le cuestiona: “¿Tú también Gustavo…?”. (Plaza de Armas 8) 
 
CARTÓN “ALIANZAS INCONGRUENTES” Pepe Gómez dibuja a José Luis Aguilera Ortiz, recargado en un caballete en el que se ve el logo del “Naranja” y se lee: “Atención PRI y PAN: Se Renta Partido para el 2015 Aquí informan”. Lo anterior al tiempo que señala: “Sería incongruente hacer alianzas con el PRD o el PT… Ya sabemos que no van a ganar. Lo congruente es aliarse con los que sí tienen posibilidades”. (Diario de Querétaro 3-A) 
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